



Am 13.06.2018 fand der alljährliche Züchterhöck des Pferdezuchtvereins Baselland und Umgebung (PZVBL) statt. Diesem Anlass durften sowohl VereinsmitgliederInnen, als auch NichtmitgliederInnen beiwohnen.



Eingeladen wurden die ZüchterInnen von der Familie Waldmeier nach Hellikon. Eine grosse gutgelaunte Züchterschar aus den verschiedensten Regionen des Zuchtgebietes fanden sich am frühen Abend im aargauischen Hellikon auf dem malerisch gelegenen Hof der Familie Waldmeier ein.

Nach einer herzlichen Begrüssung durch Sabine Waldmeier, warteten alle gespannt auf die Führung durch den neuerbauten Pensionsstall. Sabine präsentierte der intressierten Schar eine gut durchdachte Anlage, wo sich Mensch und vorallem Pferd wohl fühlen wird.



Im Besonderen stiess die Entmistungsanlage auf grosses Interesse, so dass diese in vorgerückter Abendstunde von einigen gleich selbst auf ihre Tauglichkeit getestet wurden.

Mit Getränken, Wurst vom Grill und selbstgebackenen Brot wurde die Gästeschar bis in die späten Abendstunden verwöhnt. Es wurde rege diskutiert, gelacht und fachgesimpelt.



Für diesen äusserst gelungenen Anlass bedankt sich der PZVBL ganz herzlich bei der Familie Waldmeier und ihrem Helferteam für die Gastfreundschaft und Organistaion des diesjährigen Züchterhöcks.

Allen ZüchterInnen viel Glück im Stall, Erfolg bei der Auswahl für die Anpaarungen der Stuten und im nächsten Frühling hoffentlich viele gesunde Fohlen.

Für den PZVBL
Ilonka Bacher